Evangelisch-Lutherische Kirche in Bayern

Die Oberkirchenrätin / der Oberkirchenrat im Kirchenkreis Nürnberg Regionalbischöfin Elisabeth Hann von Weyhern Regionalbischof Dr. Stefan Ark Nitsche

An die Mitarbeitenden im Kirchenkreis Nürnberg

Nürnberg, den 19. März 2020

Liebe Brüder und Schwestern, liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter,

mitten im Getriebe dieser Tage mit vielen "dringlichen Empfehlungen und Anordnungen" ist es uns ein Bedürfnis, Ihnen auch Anderes zu schreiben.

Herzlich danken möchten wir Ihnen für Ihren großen Einsatz. In einem unglaublichen Tempo haben Sie sich eingestellt auf Veränderungen, die wohl keiner von uns für möglich gehalten hätte. Wir spüren ein großes Miteinander und den gemeinsamen Willen, Menschen jetzt nicht allein zu lassen: Durch Sie ist unsere Kirche präsent. Wir ziehen uns nicht zurück, machen nicht dicht, sind da, bleiben im Kontakt – nur eben anders als vorher.

Überall entstehen jetzt Ideen und Initiativen: Hilfsangebote für ältere Menschen, Einkaufs-, Besorgungs- und Fahrdienste, Anrufe bei Menschen, Telefonhotlines in Dekanaten. Jetzt wo wir keine Gottesdienste und Andachten mehr halten können, entstehen digitale Formen auf den Homepages: täglich Gedanken für den Tag, Andachten und Gottesdienste online abrufbar. Wir erleben gerade, was technisch geht und uns hilft uns zu vernetzen und vieles mehr: Bewährtes und Neues.

Wir sind beeindruckt von der Vielfalt der Gaben, die in dieser Zeit in besonderer Weise sichtbar werden: das Wort Gottes in neuen Formen verkündigen, Trost spenden, zuhören, über Ängste sprechen, die richtigen Worte finden, zupacken und helfen, organisieren, vermitteln und technische Hilfe leisten. Jeder und jede bringt ein was er oder sie besonders kann. Manches, was wir sonst ewig diskutiert hätten, machen wir jetzt einfach und probieren es aus. Es wird wahrgenommen, dass und wie wir als Kirche da sind und dafür danken wir Ihnen.

Sie tun Ihren Dienst. Und wir wissen, das ist manchmal alles andere als einfach.

Natürlich haben auch viele von uns jetzt Angst: um uns selbst, um unsere Familien, unsere Eltern. Wir alle tragen unseren Teil dazu bei, die Mut machende Botschaft Gottes zu verkündigen und spüren, wie sehr wir sie auch für uns selbst brauchen.

Mit herzlichen Grüßen, Gott befohlen

Ihre Elisabeth Hann von Weyhern und Stefan Ark Nitsche

Adresse: Pirckheimerstr. 10 90408 Nürnberg

Telefon: 0911 358738 Telefax: 0911 361144

E-Mail: Regionalbischof.Nuernberg@elkb.de

www.kirchenkreis-nuernberg.de